

KAWATOKO いきいきクラブ

桃源郷デイサービスを体験

6月17日、KAWATOKO いきいきクラブは生涯学習活動の一環として、桃源郷の施設見学、デイサービス体験学習を行いました。

同クラブは、これまでの活動でもさまざまな施設の見学、レクリエーションをしてきましたが、今回は町内の施設見学やデイサービス利用者との交流会を実施しました。

この日は、施設見学の後、デイサービス利用者17人と給食を食べながらの交流会、カラオケ、踊りなどを楽しみました。

同クラブ会員の阿多靖直さんは「町内の施設といっても、中身についてはほとんど知ることはない。こういった施設見学や交流会を通じて、施設の内容や良さが見えてくる」と話しました。



↑カラオケと踊りを楽しむ会員と利用者

平尾保育園 ふれあい参観日

親子で自然を体験

6月20日、平尾保育園の園児たちは同園裏の水田で泥んこ遊びを楽しみました。

自然の中で季節を感じる同園の恒例行事となっていますが、今年は6年ぶりに保護者も参加。園児、保護者、保育士が一緒になって、わらべうた、たらい引き、かけっこ、綱引きなどを楽しみました。また、保護者による田んぼフラッグスでは、園児顔負けの奮闘に歓声が響き渡りました。

今回の行事に初めて参加した小嵯一希くんは「たらい引きと綱引きが楽しかった。また、遊びたい。」と笑顔で話しました。



↑たらい引きを楽しむ園児たち

唐隈地区の自然を守る会

地域をアジサイでいっぱい

唐隈地区の自然を守る会（上筋睦雄会長）は、例年梅雨時期に唐隈川の土手にアジサイの苗を植えており、6月中旬から見ごろを迎えました。同会は、平成19年度から水土里サークル活動事業を活用し、唐隈地区の農道草払いなど農地の保全活動を実施しています。

毎年、挿し木で苗を約50本ずつ増やし1年かけて植栽の準備をする同会の小田強さんは「プランターを持って来たら、7月中旬まではアジサイの挿木を配布することができる。こういった活動で唐隈のアジサイが増えてくれたらうれしい」と話しました。



↑農道沿いに咲き並ぶアジサイ